

Malreise 2011 Weinfranken

Die Ankunft in Veitshöchheim ist schon die pure Inspiration. Dieser Ort ist voller Motive: Die Gassen und Gässchen, die malerischen Häuser, das Schloss und sein Park, das Licht und die Farben überall. Alles ist da.

Und wenn man dann unten am Main ankommt, kann man nur stehen bleiben, den Skizzenblock nehmen und anfangen zu malen

Wie male ich bloß diese Gasse, wie fange ich das Glitzern des Flusses ein, wie das Majestätische der Stadt Würzburg? Und wie kriege ich den sanften Schwung der Weinberge aufs Papier?

Alles das lerne ich in diesen Tagen von meiner Lehrerin Gudrun Schmitt, im Austausch mit den anderen Teilnehmern unserer Gruppe und auf unseren Ausflügen.

Jeder Tag ist ein Genuss.

Malen, malen, malen, Farben und Motive sammeln und Bilder entstehen lassen.

Abends essen wir gemeinsam und genießen den guten Wein der Gegend, tauschen Ideen aus und sind doch nie ganz bei der Sache, sondern malen im Kopf weiter.

Die Tage sind einfach zu kurz!

So nehme ich alles mit nach Hause, die Skizzen, fertigen Bilder und das Gelernte und komme einfach wieder: zur Malreise ins wunderschöne Weinfranken.

Ich freue mich auch, dass du so einen Anklang findest und so viel ausgebucht bist. Viel Spass und Erfolg weiter

Liebe Grüsse

Heidi

Malreise 2011 Weinfranken

Gelb-weiß das Schloss. Zartes, frisches Grün an den Bäumen. Grau, Braun noch die Weinhänge. Rot die Orte vom weitem. Und der Main sammelt alle Farben und gibt sein Blau dazu... All die Farben und Motive werden aufs Papier übertragen. Gudrun führt meine Hand locker... und dann noch der Silvaner, das fränkische Essen, herrlich das Alles, ein Genuss...

Komme im nächsten Frühjahr wieder...

B. Bieniek